
4 декабря состоялась отправ-
ка 119-го гуманитарного конвоя от 
КПРФ на Донбасс. 10 машин УАЗ 
с грузом, состоящим из продуктов 
питания, медикаментов, лекарств 
и специального снаряжения отпра-
вились из подмосковного Совхоза 
имени Ленина. В составе гумани-
тарной миссии КПРФ в зону борь-
бы с украинским нацизмом в этот 
раз направляется большая колонна 
автомашин УАЗ, предназначением 
которых станет решение с их по-
мощью важных задач жизнеобе-
спечения новых регионов.

В отправке гуманитарного гру-
за приняли активное участие Пред-
седатель ЦК КПРФ Геннадий Зю-
ганов, первый заместитель Пред-
седателя ЦК КПРФ Юрий Афонин, 
заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Владимир Кашин, депутаты Государ-
ственной Думы: первый секретарь 
МК КПРФ Николай Васильев, Каз-
бек Тайсаев, сенатор Айрат Гибат-
динов. А также депутаты Мособлду-
мы: заместитель Председателя Мо-
соблдумы, руководитель фракции 
КПРФ, секретарь МК КПРФ Алек-
сандр Наумов, Председатель Коми-
тета по местному самоуправлению 
Мособлдумы Владимир Барсуков. 
Также приняли участие в отправке 
и депутаты Мосгордумы, во главе с 
руководителем фракции КПРФ Ни-
колаем Зубрилиным. Большой вклад 
внесли в формирование гуманитар-
ного конвоя коммунисты Подмоско-
вья, секретари МК КПРФ - Василий 
Стасюк, Сергей Стрельцов, сотруд-
ники МК КПРФ - Константин Бара-
нов, Кирилл Имеев, пресс-служба 
МК КПРФ: руководитель - Евгения 
Наумова, администратор сайта МК 
КПРФ - Ирина Снеткова, руково-
дитель аппарата фракции КПРФ в 
Мособлдуме Константин Елисеев, 
референт руководителя фракции 

КПРФ в Мособлдуме Александр Фе-
доренко. Подключились активно и 
коммунисты Москвы, Владимира, 
Калуги, Твери и Тулы, директор «Со-
вхоза им. Ленина» Павел Грудинин, 
Московское областное отделение 
«ВЖС - Надежда России» под руко-
водством Марины Пушкиной и дру-
гие товарищи.

Городские организации МК 
КПРФ внесли огромный вклад в этот 
конвой: Балашихинский ГК КПРФ 
(продукты питания), Воскресенский 

ГК КПРФ (письма бойцам), Дми-
тровский ГК КПРФ (средства гигие-
ны), Домодедовский ГК КПРФ (про-
дукты питания), Егорьевский ГК 
КПРФ (денежные средства), Коло-
менский ГК КПРФ (лекарства), Ка-
ширский ГК КПРФ, Королевский ГК 
КПРФ (лапша быстрого приготовле-
ния, тушенка, чай, письма бойцам), 
Красногорский ГК КПРФ (макаро-
ны), Луховицкий ГК КПРФ (денеж-
ные средства), Ногинский ГК КПРФ 
(продукты питания), Протвинский 
ГК КПРФ, Пушкинский ГК КПРФ (ин-
дивидуальные перевязочные паке-
ты, тканевые носилки), Сергиево-
Посадский ГК КПРФ (печенье, 

пряники, термобелье), Серпухов-
ский ГК КПРФ (печи, продукты), Сол-
нечногорский ГК КПРФ (продук-
ты питания), Химкинский ГК КПРФ 
(денежные средства), Московское 
областное отделение «Дети войны» 
(пряники, конфеты, консервы, мы-
ло, берцы, сапоги), Московское об-
ластное отделение «ВЖС - Надежда 
России» (продукты питания), Коро-
левское отделение «Союз Советских 
офицеров» (продукты питания). Ак-
тивное участие в формировании 

груза приняли: депутаты Государ-
ственной Думы - С.А. Гаврилов, Р.М. 
Лябихов, С.И. Казанков, Л.И. Калаш-
ников, А.В. Прокофьев, Н.М. Харито-
нов, депутат Лобненского Горсовета 
Даниил Рендаков, депутат Солнеч-
ногорского Горсовета Михаил Васи-
ленко, телеканал «Красная Линия», 
а также Совхоз имени Ленина, по-
мощник депутата Госдумы Николая 
Васильева - Наталья Андрианова, 
секретарь первичной организации 
Ленинского ГК КПРФ Сергей Белоус. 
Большую благодарность выражаем 
предпринимателям, которые уча-
ствуют в формировании гуманитар-
ных конвоев на Донбасс.

Перед присутствующими высту-
пил Председатель ЦК КПРФ Генна-
дий Зюганов: 

- Товарищи! Сегодня мы с вами 
отправляем 119-й конвой. Я благо-
дарю вас за верность нашей Вели-
кой Победе, за то, что мы мужествен-
но защищаем Русский мир, нашу ты-
сячелетнюю Державу. Дата сегодня 
знаковая. В этот день И.В. Сталин и 
Г.К. Жуков окончательно пришли к 
выводу, что надо переходить к насту-
плению. С 5 декабря началось вели-
кое Московское наступление про-
тив нацистов и фашистов, которые 
подошли к стенам Москвы. Мы тог-
да показали, что нет непобедимых 
гитлеровских армий, расколотили и 
отодвинули их почти на 200 км от 
столицы. 

Сегодня выкормыши нацизма и 
фашизма, которые под прикрытием 
американцев объявили войну Рус-
скому миру и набросились на Укра-
ину, продолжают то же жуткое дело, 
которым занимались фашисты и гит-
леровцы. Мы с вами ведем честную 
и достойную борьбу за нашу свобо-
ду, независимость. Только что состо-
ялся Всемирный Русский собор в 
Кремлевском дворце. Там присут-
ствовало более 6 тыс. человек. Пре-
зидент РФ В.В. Путин был от начала 
до конца, выступил с программной 
речью. Честно сказал, что мы ве-
дем национально-освободительную 
борьбу. Мы защищаем и себя, и луч-
шие традиционные ценности, на-
шу историю, нашу дружбу, и наше 
единство. 

То, что мы сейчас отправляем 
всей страной конвои, поддержива-
ем ребят, которые храбро и муже-
ственно сражаются на фронте. Это 
великое дело свободы, не-
зависимости, праведной 
и достойной жизни.

в коломне
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«Сегодня у нас с вами действительно 
очень важный день. Мы открываем па-
мятник выдающемуся человеку, гению, 
основателю великой страны - Советского 
Союза. Современная ситуация, в которой 
оказалась наша страна, только подчерки-
вает величие этого человека», - отметил 
николай Васильев.

Депутат-коммунист николай Васильев 
напомнил, что именно В.И. ленин и руко-
водимая им партия спасли русскую циви-
лизацию и нашу государственность в на-
чале 20 века:

«В мире всего два десятка стран, кото-
рые имеют тысячелетнюю историю. И мы 
входим в их число. В мире всего не бо-
лее пяти стран и народов, которые за всю 
свою историю изобрели все виды научно-
технического и художественного твор-
чества. Мы тоже в этом числе. более то-
го мы первые прорвались в космос. есть 
всего две страны, которые за последние 
500 лет не теряли своего суверенитета - 
это мы и англия.

В.И. ленин в 25 лет исследовал и на-
писал работу о развитии капитализма в 
России, где пришел к выводу, что капи-
тализм в России носит периферийный и 
подчиненный характер, что впереди не-
избежен передел мира. И что в этом пе-
ределе Россия как Российская импе-
рия будет не в состоянии выдержать эту 
большую войну. И возродить страну мож-
но только на принципиально новых, иных 
основах. на новых идеях труда, справед-
ливости, дружбы, новых высоких техноло-
гиях, науки и образования. он предска-
зал это за 15 лет до начала Первой ми-
ровой войны, в которой сгорели четыре 
империи: Российская, Германская, отто-
манская, австро-Венгерская. но восста-
новилось только наше государство в но-
вой форме.И в этом величайшая заслуга 
В.И. ленина.

затем была Гражданская война, 
агрессия 14 стран, входящих в антанту, 
но параллельно открывались новые ин-
ституты, спасались беспризорники, а их 
было в стране около 5 млн детей,  ликви-
дировалась массовая безработица, все-
общая неграмотность, строились заводы, 
был план ГоЭлРо. Страна превращалась 
из распавшейся империи за кратчай-
ший период в великое союзное государ-
ство с мощной промышленностью, нау-
кой, культурой.

Мы горды тем, что родились и вырос-
ли в Советском Союзе и говорим спасибо 
за это В.И. ленину!»

В своем выступлении первый секре-
тарь Люберецкого ГК КПРФ Василий 
Бызов отметил важность события, на ко-
торое собрались жители Котельников, лю-
берчане, представители различных обще-
ственных организаций комсомольцы. 

«Установленный бюст В.И. ленину - это 
знак признательности и уважению всему 

поколению советских людей, жителей Ко-
тельников, которые своим трудом крепи-
ли мощь великой страны. Поселок Котель-
ники в годы советской власти входивший 
в состав люберецкого района - крупный 
промышленный центр. Самый передовой 
тепличный комбинат Советского Союза, 
ковровый комбинат, завод силикатного 
кирпича и много других предприятий, на 
которых трудились жители Котельников. 
не могу не сказать, что совсем рядом на-
ходился колхоз имени В.И. ленина, руко-
водил которым долгое время Герой Соци-
алистического труда, депутат различных 
уровней - Иван никитович Якушин. Имен-
но он был одним из лидеров, после раз-
гона КПСС, возрождения Коммунистиче-
ской партии в люберецком районе, да и 
в России в целом. Мы благодарны всем, 
кто своим трудом приносил пользу стране 
и партии. Говорим спасибо тем, кто помо-
гал нам в установке памятника», - сказал 
Василий бызов.

Инициатор установки памятника 
В.И. Ленину секретарь первичного отде-
ления «Котельники», депутат Совета де-
путатов Иван Политаев, поделился под-
робностями реализации проекта.

«Первоначально бюст В.И. ленина 
был установлен во времена Советской 
власти в микрорайоне «опытное поле». 
После развала Советского Союза совхоз 
«белая Дача» был приватизирован, а его 
земельные участки застроены многоэтаж-
ными домами. В здании бывшей конто-
ры, напротив которой находился бюст, от-
крыли хостел. В результате чего, его по-
стояльцы превратили территорию вблизи 
постамента, на котором находился бюст 
В.И. ленина, в несанкционированную «ку-
рилку», оставляя после себя окурки и дру-
гой мусор. открывшаяся рядом станция 
метро «Котельники», усугубила ситуацию. 
Многочисленные субботники, проводи-
мые коммунистами и местными жителя-
ми, приносили лишь временный резуль-
тат», - рассказал Иван Политаев.

люберецким ГК КПРФ было принято 
решение обратиться к руководству города 
о переносе данного памятника в другое 
место. Иваном Политаевым было направ-
ленно официальное письмо на имя главы 
городского округа С.а. Жигалкина о воз-
можном переносе бюста В.И. ленина в 
более подходящее место - в сквер «Патри-
от». Кроме того депутатом-коммунистом 
было собранно большое количество под-
писей жителей в поддержку данного ме-
роприятия. После чего, силами неравно-
душных граждан бюст В.И. ленина был 
полностью отреставрирован, сделан но-
вый постамент, памятная табличка и уста-
новлен в сквере «Патриот».

Наталья АНДРИАНоВА, 
помощник депутата 
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В КотельниКах 
отКрыли памятниК 
В.и. ленину

1 декабря состоялось торжественное открытие отрестав-
рированного памятника (бюста) основателю первого в ми-

ре Советского государства Владимиру Ильичу Ленину. Мону-
мент после реставрации установили на территории сквера 

«Патриот» в городском округе Котельники. 
В церемонии открытия принял участие первый секретарь 

МК КПРФ, депутат Государственной Думы Николай Васильев. 

“Сегодня выкормыши нацизма и фашиз-
ма, которые под прикрытием американ-
цев объявили войну Русскому миру и на-

бросились на Украину, продолжают 
то же жуткое дело, которым занимались 

фашисты и гитлеровцы. Мы с вами 
ведем честную и достойную борьбу 

за нашу свободу, независимость. 

Все для фронта, 
Все для победы!

Враг Выдохся. Пришло время 
ударить его как следует

На фото: колонна советских солдат по 
дороге на передовую во время битвы 
под москвой, декабрь 1941 год

военное руководство россии не пытается приурочить действия на фронтах сво 
к памятным датам, однако иногда исторические совпадения всплывают сами собой. 
5 декабря в россии отмечается день воинской славы. в этот день в 1941 году началось 

наступление красной армии в Битве за москву, которое окончательно разрушило 
планы гитлеровского рейха на скорую победу над нами. Неожиданно для врага,

впервые с июня, наши войска вышли из обороны и погнали нацистов.

Битва за Москву началась еще в 
сентябре 1941-го, когда 2-я танковая ар-
мия вермахта под руководством Гуде-
риана устремилась в прорыв к Москве 
на Орловско-Брянском направлении. 
А чуть позже, 2 октября на Смоленско-
Московском направлении вступи-
ла в бой главная сила врага - группа 
«Центр».

В течение октября и ноября наши 
войска вели ожесточенное оборони-
тельное сражение, отступая с больши-
ми потерями. В этот период в городах 

Германии были вывешены карты, на ко-
торых в «режиме реального времени» 
отмечалось продвижение немецких во-
йск на Москву.

Наши войска потерпели сокруши-
тельное поражение в районе Вязьмы, 
потеряв около 600 тысяч солдат уби-
тыми и пленными. Ради обороны Мо-
сквы пришлось перебрасывать войска 
с северо-запада, что в итоге привело к 
блокаде Ленинграда. В конце октября 
немцы прорвали Можайскую линию обо-
роны. Казалось, Москва обречена, но…

- В июне 1941 года численность 
бойцов Красной армии составляла 5 
млн человек. К концу осени доброволь-
цами на фронт пришли еще 4 миллио-
на, - рассказывает заведующий секто-
ром истории народного ополчения Го-
сударственного музея обороны Москвы 
генерал-майор Владимир Каримов.

- Наша мощь фактически удвои-
лись. В то же время на преодоление 
наших линий обороны вермахт потра-
тил больше сил, чем надеялся. Прорвав 
можайскую линию, немцы выдохлись и 

взяли две недели на перегруппировку 
войск. За это время на фронт с нашей 
стороны подоспели ополченцы.

Вторая волна наступления нем-
цев на Москву началась 14 ноября. Гит-
леровцы вышли в район Крюково, где 

столкнулись с самым ожесточенным со-
противлением. Всем известен подвиг 
двадцати восьми героев-панфиловцев, 
которым удалось сжечь 18 немецких 
танков и заставить повернуть назад це-
лую колонну. Враг отступил, не зная, что 

среди оборонявшихся все уже погибли 
или были без сознания.

Один взвод остановил танковую ко-
лонну, а таких взводов было не счесть. 
Через декаду страшных боев враг выдо-
хся снова.

- Уже 24 ноября начальник генштаба 
сухопутных войск рейха Франц Гальдер 
в своем дневнике напишет: «Таких сухо-
путных войск, которые у нас были в ию-
не, мы больше иметь не будем». Группа 
«Центр» формировалась на протяжении 
длительного времени из самых здоро-
вых, хорошо обученных бойцов, и они 
были выбиты нашей обороной, - рас-
сказывает Владимир Каримов.

В конце ноября Георгий Жуков 
приходит к выводу, что немецкие во-
йска растянулись на фронте длиной 
около 1000 км, и нигде не могут как 
следует закрепиться или создать пре-
имущество над нашими подразделе-
ниями. Немцы устали, начали замер-
зать, а пополнение, прибывающее к 
ним из Европы, не успевало заменять 
убитых.

- Жуков докладывает об этом Ста-
лину и предлагает провести контрна-
ступательную операцию, однако Вер-
ховный предлагает не спешить, а 

воспользовавшись заминкой врага, 
стянуть резервы, перебросить силы с 
других фронтов, чтобы не просто про-
вести операцию, а уже погнать гитле-
ровцев как следует. Перейти в пол-
ноценное наступление. Подготовка 
к этому продолжалась до 5 декабря. 
Немцы удара не ожидали. Они полага-
ли, что советские войска так же уста-
ли и тоже держат паузу. Они просчита-
лись, - напоминает историю генерал-
майор Каримов.

Сегодня наши бойцы в зоне СВО 
формально защищают не Москву, а 
западные рубежи Отечества. Но исто-
рических совпадений все равно очень 
много. Точно так же враг начал насту-
пать в июне, летом и осенью бросил в 
бой свои лучшие силы, которые, как и 
гитлеровские войска, проходили под-
готовку в Европе и тщательно уком-
плектовывались длительное время.

И точно так же враг выдохся, но 
полагает, что мы тоже устали. Начало 
нашего наступления может стать для 
него неожиданностью, а для нас - пе-
реломным моментом, открывающим 
дорогу к окончательной победе.

Михаил ЗУБоВ п
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своих не бросаем
Окончание. Начало на с. 1 

Все для фронта, 
Все для победы!

всем вам благодарность. 
вы уже обратили внимание, 
какой большой у нас конвой. 
дополнительно 10 машин мы 
укомплектовали всем необхо-
димым, что нужно для защиты 
наших ребят и их поддержки 
зимой. я бы хотел поблагода-
рить Штаб протестных дей-
ствий, наши комсомольские, 
пионерские, партийные ор-
ганизации, за эту слаженную, 
дружную, очень важную для 
всех нас работу.

мы еще отправим в сле-
дующем конвое 150 тысяч 
гостинцев в новороссию и 
на донбасс накануне ново-
го года.

главное условие нашей 
Победы - это единство и спло-
чение советского народа. в 
Победе великой отечествен-
ной войны собрались под 
знамена более 190 народов 
и народностей. не было по-
рушено ни одного языка, ве-
ры, традиций. в этом наша 
сила! И сейчас нам надо мак-
симально сплотиться для этой 
Победы. Эта Победа носит ха-
рактер спасительной не толь-
ко для нас, но и для всего ми-
ра. нам нужно максимально 
воспитать достойное молодое 
поколение. более 16 тыс. де-
тей мы уже приняли из дон-
басса и новороссии. Это чу-
десные, добрые дети. но 
соросовские учебники попы-
тались изменить их мышле-
ние, их умы. мы не допустим 
того, чтобы им прививали не-
нависть ко всему русскому, к 
той истории, которая была в 
нашей общей стране. мы все 
сделаем для того, чтобы рос-
ло достойное поколение, чест-
ное, храброе, патриотичное. 

наша страна - советский 
союз - умела делать все. са-
молеты, станки, каждое вто-
рое открытие давали наши 
советские ученые. мы все 
делаем для того, чтобы вер-
нуть классическое русско-
советское образование. его 
в пример брали многие учеб-
ные заведения планеты. 

Та помощь, которую мы 
сегодня посылаем, носит ис-
ключительный характер. Пото-
му что на поле боя каждый бо-
ец должен чувствовать нашу 
заботу, нашу помощь.

всем вам большое спаси-
бо. мы и дальше продолжим 
нашу большую работу.

Затем слово было предо-
ставлено заместителю Пред-
седателя ЦК КПРФ Владими-
ру Кашину:

- Уважаемые товарищи! 
сегодня для нас с вами не 
обычный день. мы отправля-
ем уникальный технический 

конвой. Те машины, которые 
ждут на фронте. Это очеред-
ной заказ, который кПрФ осу-
ществила и отправляет не-
посредственно в воинские 
части. Здесь присутствуют ре-
бята - представители этих во-
инских частей. для нас очень 
важно, что мы такой конвой 
отправляем уже не в первый 
раз.

одну цифру приведу. У нас 
есть коммунист, депутат в са-
маре, который один, собрав 
вместе со своей партийной 
организацией средства, от-
правил 10 таких вездеходов 
непосредственно на фронт. 
Поэтому, если говорить в це-
лом о партии, мы не только 
продовольствие, лекарства 
или теплую одежду отправля-
ем на фронт, но и технику. Это 
комплексный подход. не слу-
чайно в этом конвое отправ-
ляем печи, кровати, матрасы, 
одеяла. мы работаем непо-
средственно под заказ наших 
воинов. отправляем им то, что 
нужнее всего.

У нас здесь присут-
ствует комиссар одного из 

батальонов, наш первый се-
кретарь Жуковского гк кПрФ 
николай гришин. он погонит 
одну из машин в этот наш пар-
тийный батальон, где сегодня 
воюет абсолютное большин-
ство бойцов - комсомольцы и 
коммунисты.

я хочу поддержать слова 
геннадия андреевича, что де-
кабрь для нас знаменит По-
бедой под москвой. Победой, 
которая определила, по боль-
шому счету, ход дальнейших 
событий и главное - это Побе-
ду над фашизмом. нам важно, 
что мы сегодня вместе с этой 
техникой, антидроновыми ру-
жьями, передаем свой дух, 
свои сердца, свою любовь, 
свои пожелания нашим вои-
нам. мы хотим этой Победы, 
которую ждут наши люди. глав-
ное, конечно, это, чтобы мень-
ше наших бойцов полегло или 
потеряло здоровья.

Уважаемые товарищи! 
еще раз хочу поблагодарить 
всех наших товарищей. Здесь 
присутствуют депутаты гос-
думы. они вложились для то-
го, чтобы здесь стояли эти 

машины. Также всегда уча-
ствует московская область, 
москва. Хочу поблагодарить 
губернатора Ульяновской об-
ласти алексея русских. он со 
своими товарищами, с на-
шим прославленным заводом 
УаЗ выполнил заказ, и эти ма-
шины оперативно были созда-
ны, собраны и они сегодня во-
время к нам прибыли.

Уважаемые товарищи! 
еще раз благодарю всех. вот 
стоят сергей казанков, Юрий 
афонин, сергей гаврилов и 
многие другие наши товари-
щи, кто непосредственно уча-
ствует в этой большой работе. 
я хотел бы еще раз поблагода-
рить за этот конвой не только 
московскую область, но и мо-
скву, а также казбека куцуко-
вича Тайсаева. спасибо Пав-
лу николаевичу грудинину, со-
вхозу имени Ленина. Здесь 
также присутствуют Тула, вла-
димирская область, Тверь, 
калуга и другие территории. 
всем большая благодарность.

25 декабря уйдет большой 
конвой с детскими подарка-
ми. Этот конвой невозможен 

без помощи коммунистов. ду-
маю, с этой задачей мы с ва-
ми справимся.

а теперь хочется сказать 
добрые пожелания нашим во-
дителям, хорошо добраться. 
машины сейчас еще загрузят. 
безаварийного, хорошего пу-
ти! Ура!

Затем слово было предо-
ставлено первому секретарю 
МК КПРФ, депутату Госдумы 
Николаю Васильеву:

- Этот груз специализи-
рованный, он действитель-
но ориентирован на конкрет-
ные воинские подразделе-
ния. Поэтому мы старались 
учесть те пожелания, которые 
поступают непосредствен-
но от ребят с передовой. сей-
час погода соответствующая, 
поэтому в этом конвое при-
сутствует большое количество 
теплых вещей, печки, крова-
ти, медикаменты, антидро-
новые ружья и многое дру-
гое. Передаем самые необ-
ходимые в полевых условиях 
продукты питания, начиная 
от консервов и всю продукто-
вую линейку. с этим конвоем 

параллельно 15 городских 
партийных организаций мо-
сковской области ежемесяч-
но направляют такой же кон-
вой. в частности, сегодня к 
этим 10 машинам, которые 
идут отсюда, идет машина из 
солнечногорска. раз в две 
недели машина идет с боль-
шим прицепом. Там и маски-
ровочные сети, и теплые ве-
щи, продукты и все осталь-
ное. Такие же грузы идут из 
15 районов, которые партий-
ные организации отправляют 
ежемесячно. сейчас непо-
средственно готовимся к 25 
декабря - пойдет 120-й кон-
вой. Там будет большое ко-
личество детских новогодних 
подарков, с тем, чтобы мы де-
тишек наших новых регионов 
поздравили с новым годом и 
безусловно, мы все мечтаем 
и хотим, чтобы быстрее на-
ступила Победа и наши дети 
и жители этих наших регио-
нов наконец-то приступили к 
мирной, нормальной, чело-
веческой жизни. с наступа-
ющим их новым годом! ско-
рейшего мира и победы!

Также выступил секре-
тарь МК КПРФ, заместитель 
Председателя Мособлду-
мы, руководитель фракции 
КПРФ Александр Наумов:

- московская область с 
2014 года постоянно участву-
ет в формировании гумани-
тарных конвоев на донбасс. 
Потому что вначале именно 
на базе московской области 

и создавалось движение по от-
правке конвоев с площадки 
совхоза имени Ленина. 119-й 
сегодняшний конвой, как уже 
многие говорили, особый. мы 
отправляем технические сред-
ства, в данном случае, авто-
мобили, которые помогут на-
шим воинам сражаться про-
тив этой фашистской нечисти. 
Потому что наш девиз: все 
для фронта - все для Победы! 
Здесь со мной стоит наш това-
рищ, друг, первый секретарь 
Жуковского гк кПрФ, замком-
бата николай гришин. он во-
юет, сражается. один из авто-
мобилей пойдет в его подраз-
деление. Показательно то, что 
сейчас наши люди - жители 
Подмосковья идут на фронт, 
много идет служить и по кон-
тракту. важно победить эту не-
чисть. Чтобы дети нашей стра-
ны, нашей россии, жили в ми-
ре, и чтобы никогда фашизм 
не возродился, как это прои-
зошло на Украине. я уверен в 
том, что то, что сейчас отправ-
ляется - одеяла, антидроновые 
ружья, печки, медикаменты, 
все это необходимо нашим 
воинам. самое главное - это 
уверенность их в том, что мы 
с ними вместе и мы победим! 

наша армия - народная! И 
только коммунисты побежда-
ли фашизм, и мы его победим. 
он возродился, благодаря за-
падным агрессорам. они про-
будили и возродили его. мы 
сломаем фашизму хребет! По-
беда будет за нами!

слова благодарности вы-
сказал замкомбат по военно-
политической работе, пер-
вый секретарь Жуковского 
ГК КПРФ Николай Гришин:

- После моего появле-
ния в батальоне, военнослу-
жащие начали активно всту-
пать в партию. мой горком, 
которым я руковожу, прини-
мает людей в кПрФ по мо-
ей рекомендации. вы заме-
тили, что на многих видеоро-
ликах военнослужащие носят 
шевроны с флагом советско-
го союза, с портретом Иоси-
фа виссарионовича сталина. 
советское наследие есть в 
людях, они помнят, что совет-
ская армия была самой силь-
ной в мире и они хотят про-
должать эти традиции.

капиталистической идеи 
не может быть в принципе. 
Человек, воюя на фронте, не 
может умирать за того чело-
века, который его эксплуати-
рует. Люди хотят воевать за 
народ, за страну, за наше об-
щее дело, а не за чьи-то ин-
тересы. Поэтому коммунисти-
ческая идея будет всегда, ее 
не искоренить!

Также выступили К.К. Тай-
саев, Ю.В. Афонин, А.М. Ги-
батдинов, Н.М. Зубрилин.

25 декабря уйдет 120-й 
юбилейный новогодний гума-
нитарный конвой на наши но-
вые территории.

Евгения НАуМоВА п

депутат - это работа нам пишут

будущее 
В руках 

молодежи! 

то ли еще будет!

В ходе рабочего визита в городской округ 
Ступино, заместитель Председателя 

Московской областной Думы, 
руководитель фракции КПРФ Александр 

Наумов поздравил преподавателей и 
студентов учебного заведения с юбилеем 

ВУЗа и выступил перед студентами 
Ступинского филиала МФЮА.

В этом году Ступинский фили-
ал МФЮА (МФЮИ) отметил свое 
20-летие. За этот период учеб-
ное заведение заслужило уваже-
ние и стало одним из востребован-
ных у ступинских юношей и деву-
шек. Здесь, в шаговой доступности 
от дома молодые люди получают 
образование по специальностям 
высшего и среднего специально-
го образования. Многие выпускни-
ки филиала трудоустраиваются на 
территории городского округа Сту-
пино. С 2022 года исполняющим 
обязанности директора филиала 
является депутат-коммунист Со-
вета депутатов городского округа 
Ступино Игорь Колтыгин.

Руководитель фракции КПРФ 
в Мособлдуме Александр Наумов 
выступил перед собравшимися в 
аудитории преподавателями, сту-
дентами и гостями:

- Уважаемые товарищи, в этом 
году ваш вуз отметил юбилей. Для 
нашей страны, для нашей обла-
сти, для Ступино, важны ваша 
энергия, ваша сила, ваше желание 
принести пользу нашей Отчизне.

Завершается год педагога и 
наставника, это очень важный год, 
потому что наша страна сейчас за-
ново переосмысливает свое бы-
тие. Россия одна из тех немногих 
стран, которые существуют боль-
ше тысячи лет. Таких, наверное, 
около двух десятков и наша стра-
на входит в это число. А тех стран, 
которые сохраняли суверенитет 
на протяжении 500 лет еще мень-
ше. Но в 1991 году произошла ге-
ополитическая катастрофа - ги-
бель Советского Союза. Так на-
зываемый цивилизованный мир 
считал тогда, что с нашей страной 
покончено. Но Россия опять воз-
рождается и идет вперед, обрета-
ет суверенитет.

Сейчас на части территории 
нашей исторической родины, на 
Украине, произошло, казалось бы, 
невозможное для народа победив-
шего фашизм в Великой Отече-
ственной войне - коричневая чу-
ма снова возродилась. Эта гидра, 
выросла из тех семян, которые не 
должны были вообще прорасти на 
наших землях, среди нашего наро-
да. Сейчас десятки тысяч добро-
вольцев заключили контракты и 
отправились на фронт бороться с 
фашистской нечистью. В Москов-
ской области оказывается боль-
шая поддержка нашим воинам и 
членам их семей. Остаются неко-
торые проблемные вопросы, ко-
торые мы будем решать в Мо-
сковской областной Думе во вза-
имодействии с правительством 
Московской области.

Сейчас наша страна должна 
обрести саму себя. Об этом гово-
рит президент, он говорит, что пре-
жде всего, мы должны стать техно-
логически независимы. Мы долж-
ны делать все, что можно, что 
важно для нашей страны. А для 
того, чтобы творить, создавать, 
нужна ваша энергия и готовность 
на разных должностях, в разных 

отраслях служить на благо нашей 
великой России. Граждане нашей 
страны и представители Русско-
го мира заслуженно гордятся на-
шей великой культурой, образова-
нием, наукой. В мире мало стран, 
в которых делались все передо-
вые изобретения и открытия. Рос-
сия - одна из этих стран. Вы полу-
чаете прекрасное образование, пе-
ред вами открыты перспективы и я 

уверен, что вы продолжите слав-
ную традицию наших предков.

В этом году, мы отметили 
105-летие Комсомола. А что такое 
Комсомол? Он возник на перело-
ме эпох. После Первой мировой 
войны распались Германская, 
Османская, Австро-Венгерская 
и Российская империи. Но Рос-
сия возродилась в форме Совет-
ского Союза, где начали строить 

общество на принципах социаль-
ной справедливости. Молодежь 
поддержала эти идеи, выступи-
ла на защиту нового государства, 
против которого ополчилась вся 
Европа. Была создана органи-
зация под названием Комсомол 
– Коммунистический союз моло-
дежи. Комсомольцы защищали 
свое социалистическое Отече-
ство от интервентов, восстанав-
ливали страну после Граждан-
ской войны, трудились на строй-
ках первых пятилеток. Комсомол 
сформировал новое поколение - 
новых людей, которые во время 
Великой Отечественной войны 
встали грудью перед фашистски-
ми ордами и победили их. На сто-
роне фашистов воевала вся Ев-
ропа. Они были вооружены са-
мой современной техникой, они 
шли всей мощью и силой, но бы-
ли разгромлены. Весь наш народ, 
в том числе комсомольцы, после 
войны поднимали страну из руин, 
из пепла и добились новых вели-
ких успехов и побед.

Нам надо помнить, откуда мы 
родом, помнить, что мы великий 
народ с тысячелетней историей, 
что в нас течет кровь победите-
лей, которые ни в одной войне не 
проиграли. Сегодня мы проходим 
через новые испытания, идет 
процесс возрождения. Он идет 
болезненно, но я уверен, что как 
много раз было в нашей истории, 
Россия поднимется и победит!

Я вас поздравляю с юбиле-
ем вашего вуза! Желаю, чтобы на 
вашем пути попадалось, как мож-
но больше людей, которые мог-
ли быть наставниками. Найти на-
ставника, учителя - это одна из 
самых важных задач. Они могут 
дать вам те знания, которые по-
могут совершить каждому свой 
подвиг: вырастить детей, постро-
ить дом, трудиться на благо на-
шей России. Ведь от каждого из 
нас зависит благополучие нашей 
Родины. Будет Россия сильной 
и процветающей, будет больше 
счастливых семей. Поздравляю!

Затем заместитель Предсе-
дателя Московской областной Ду-
мы - руководитель фракции КПРФ 
Александр Наумов вручил Благо-
дарственные письма Мособлду-
мы сотрудникам полиции и вете-
ранам Комсомола за их участие в 
образовательном процессе и вос-
питательной работе со студента-
ми. Знаком Московской областной 
Думы «За верность Подмосковью» 
наградили режиссера Ступин-
ской филармонии Наталью Кача-
нову, которая регулярно организу-
ет мероприятия для студентов и 
преподавателей.

Руководитель Ступинско-
го отделения «Фонда поддержки 
ветеранов Комсомола Подмоско-
вья» Виктор Ятвецкий вручил на-
грудный значок «105 лет ВЛКСМ» 
руководителю фракции КПРФ в 
Мособлдуме Александру Наумову.

Александр ФЕдоРЕНКо п   

Читатели газеты «Подмосковная правда» с удовлетворением 
ознакомились с информацией о том, что депутаты Москов-
ской областной Думы обсудили вопроса о работе обще-

ственного транспорта, который, мягко выражаясь, беспокоит 
многих жителей Подмосковья. Об этом свидетельствует поток 

жалоб и обращений от них в различные инстанции о неис-
полнении расписания движения автобусов, как на внутри го-
родских и муниципальных, так и на междугородних маршру-

тах. Словом, проблема того стоит! Она касается всех!

ситуация усугубилась с 
выпадением снега. работа-
ющие не могут приехать на 
свои предприятия к нача-
лу рабочего дня, школьни-
ки опаздывают к началу за-
нятий. Причина не только в 
сложности движения по зим-
ним дорогам. главная при-
чина в нехватке водителей, 
в проблемах с ремонтом ав-
тобусов. народ топчется на 
остановках, пытаясь согреть-
ся на ветру, поминая не-
добрым словом тех, кто от-
ветственен за создавшую-
ся ситуацию с автобусным 
сообщением.

губернские чиновни-
ки, мотивирующие укрупне-
ние предприятий и органи-
заций, обслуживающих на-
селение, экономией средств 
на их содержание, игнори-
руют основное требование, 
предъявляемое к ним, кото-
рым руководствовались ана-
логичные советские служ-
бы. Требование это простое 
- своевременное и полное 
удовлетворение потребно-
стей граждан в этих услугах, 
в удобной для пользователей 
форме.

При возникновении сбо-
ев в отлаженном механизме 
было две инстанции, которые 
оперативно разрешали воз-
никающие недоразумения. 
Это райком партии и испол-
ком совета народных депу-
татов. никаких «доброделов» 
и прочих нововведений!

главное, что эти органы 
имели широкий круг полно-
мочий для решения вопро-
сов и чувствовали ответ-
ственность перед людьми и 
вышестоящими инстанция-
ми. Что интересно, на функ-
ционирование предприя-
тий и организаций, оказыва-
ющих услуги населению по 
широкому кругу вопросов, 
средств хватало, потому что 
их не растаскивали по кар-
манам любители поживить-
ся за чужой счет, а работали 
честно на благо народа.

стало ли лучше работать 
егорьевская автоколонна 
№1796 после переподчине-
ния ее маП №4 в г. рамен-
ское? вопрос риторический!

расположение егорьев-
ска таково, что электрички в 
москву через куровскую от-
правляются только в 6 утра 
и 6 вечера. Через воскре-
сенск на электричке с пере-
садкой ехать неудобно. Удоб-
нее автобусом до платформы 

«88 км», а там на электричку. 
Поэтому основное сообще-
ние со столицей автобусное. 
два часа с минутами и ты в 
котельниках.

егорьевцы, многие из ко-
торых работают в москве, 
пользующиеся автобусами 
при поездках прямо в москву 
или через воскресенск, от-
правляющимися, фактически 
каждые полчаса, крайне не-
довольны тем, что обратные 
рейсы из этих городов часто 
отменяются. в котельниках 
пассажиры стоят под откры-
тым небом, в полном неведе-
нии будет автобус по расписа-
нию или нет. в воскресенске 
по пятницам большой наплыв 
пассажиров с электричек, но 
часто, после долгого ожида-
ния автобуса, им оказывается 
маршрутка малой вместимо-
сти. с завистью они смотрят 
на отправляющиеся один за 
другим автобусы по воскре-
сенским деревням, отправля-
ющиеся от автостанции всего 
с несколькими пассажирами. 

Предновогодний сюрприз 
егорьевцам преподнесло 

раменское маП №4, известив 
их, что с 4 декабря обратно из 
москвы в егорьевск они смо-
гут возвратиться от м. котель-
ники автобусами, отправляю-
щимися с часовым промежут-
ком (в 11.00, 12.00 и т.д.), а 
другая половина автобусов бу-
дет отправляться тоже с часо-
вым промежутком ( в 11,30, 
12,30 и т.д.) от г. раменское, 
до которого из москвы надо 
добираться электричками.

естественно, что из его-
рьевска в москву половина 
чередующихся рейсов идет до 
м. котельники, а другая поло-
вина в г. раменское, где пас-
сажиры будут вынуждены пе-
ресаживаться на электричку 
до москвы. 

Представьте себе, что вы 
приезжаете электричкой из 
москвы в раменское, пере-
ходите на автовокзал и оказы-
вается, что в отправляющем-
ся автобусе свободных мест 
уже нет. Что делать? Торчать в 
раменском целый час в ожи-
дании следующего автобуса! 
а из котельников уехал бы че-
рез полчаса!

очень «трогательная» за-
бота об егорьевцах! каки-
ми словами они «благодарят» 
изобретателей этой схемы, ко-
торая представляет собой на-
стоящую пытку для тех, кто 
едет в москву на работу, в 
столичные больницы или 
для приобщения к культур-
ной жизни столицы, да еще 
с детьми, либо возвращает-
ся домой. 

недовольным объяснят, 
что сделано это для сниже-
ния эксплуатационных рас-
ходов, затрат на моторное то-
пливо и, таким образом, по-
вышения рентабельности 
перевозок, а также приве-
дут прочие «веские» анало-
гичные аргументы, в конеч-
ном итоге, как бы, в интере-
сах самих пассажиров. 

достанется и местной 
администрации, хотя в дан-
ном вопросе она не обла-
дает соответствующими 
полномочиями.

но то ли еще будет! впе-
реди новогодние сюрпризы 
в виде повышения цен на 
все! п



Выступление заместителя  председателя 
ЦК КпрФ, председателя Комитета Госдумы 
по аГрарным Вопросам, аКадемиКа ран  

В.и. Кашина на ВсероссийсКом партийном 
собрании «В будущее - с лениным» 
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Уважаемые товарищи!
Происходящие события вновь 

убедительно подтверждают непре-
ходящее величие теоретическо-
го и практического наследия вла-
димира ильича Ленина и иосифа 
виссарионовича сталина, его ак-
туальную значимость для сегод-
няшнего времени и всех нас. их 
выдающиеся свершения, гениаль-
ное осмысление и предвидение 
развития глобальных политических 
процессов для каждого сегодня яв-
ляются энциклопедией жизни и по-
знания мира, базовой основой на-
ших планов, программ и устремле-
ний. они, как путеводная звезда, 
помогают кПрФ в борьбе за соци-
алистическое возрождение отече-
ства, работают на нас и на всю на-
шу любимую россию. Преломляя 
через призму современности, пар-
тия несет их в массы, в трудовые 
коллективы, в ряды молодежи. 

на протяжении многих деся-
тилетий наша коммунистическая 
партия решительно и стойко осу-
ществляет свою историческую 
миссию пионера развития и про-
гресса, отстаивая права и свободы 
граждан и подтверждая верность 
советскому социалистическому го-
сударству и пути, проложенному 
Лениным и сталиным. но медлить 
нельзя. в стремлении уничтожить 
свободу и независимость народов, 
выбирающих суверенитет и сво-
боду от капиталистического раб-
ства, международный воинствую-
щий империализм во главе с сШа 
вновь разжигает на планете очаги 
напряженности. наша родина пе-
реживает сегодня суровое, пере-
ломное время, во многом меня-
ющее картину мира. По большому 
счету, идет большая война за буду-
щее россии, за ее место в системе 
координат мировой политики.

в основах нашей партийной 
программы, в ее главной сути и 
составных частях заложена диа-
лектическая приверженность иде-
ям и практическому наследию 
наших великих учителей: влади-
мира ильича Ленина и иосифа 
виссарионовича сталина. имен-
но ленинско-сталинская идеоло-
гия, государственный патриотизм 
и борьба за интересы трудящих-
ся, против капиталистической экс-
плуатации народа, объединяют нас 
все эти десятилетия, не позволяя 
времени растащить нас по раз-
ным сусекам. У власти за 30 по-
следних лет были попытки органи-
зовать подобную свару. не хочу 
сейчас подробно об этом говорить, 
но большинство из вас это хорошо 
помнят. в связи с этим хочу сейчас 
напомнить вам, в первую очередь 
нашей молодежи, одну работу вла-
димира ильича Ленина - он ее на-
писал в 1916 году в Цюрихе, а опу-
бликовал позже - в 1917.

его известную, базовую, этап-
ную работу: «империализм, как 
высшая стадия капитализма». 
в ней Ленин впервые систем-
но развил работу карла марк-
са «капитал», дал свои оценки 

Ленинское
 насЛедие 
живет и 

побеждает  

империализму, как высшей ста-
дии развития капитализма, и по-
казал основную сущность обо-
стрения противоречий, между тру-
дом и капиталом. а дальнейший 
ход событий, в попытке разрешить 
их, неминуемо должен привести 
к пролетарской революции. так и 
произошло в россии. Что нам да-
ла революция октября 1917 года, 
достаточно подробно сегодня было 
сказано в докладе геннадия андре-
евича Зюганова. я назову лишь 
две цифры: за период советской 
власти средняя продолжительность 
жизни людей увеличилась на 38 
лет - почти на четыре десятилетия. 
Причем, в период гражданской и 
великой отечественной войн, ког-
да страна находилась в состоя-
нии отражения постоянных угроз 
и провокаций со стороны внеш-
них и внутренних врагов. и вто-
рое: за достаточно короткий пери-
од времени меры, принимаемые 
политикой советского государства, 
смогли удвоить численность насе-
ления. ежегодно в среднем страна 
прирастала на 500-700 тысяч че-
ловек. Это те итоговые базовые ве-
хи, через которые мы можем срав-
нить ленинское наследие и поли-
тику эпохи социализма с тем, что 
происходит в последние десятиле-
тия. сейчас россия ежегодно теря-
ет по 500 тысяч человек, что сопо-
ставимо с численностью населе-
ния крупного города. в результате, 
за последние 30 лет россия поте-
ряла 15 миллионов своих граждан.

нельзя не отметить и не восхи-
титься гениальностью подхода вла-
димира ильича Ленина к планиро-
ванию. вспомним выдающийся 
план гоЭЛро и его концептуальное, 
пророческое изречение: «комму-
низм - есть советская власть плюс 
электрификация всей страны». от 
первенца - каширской грЭс - до 
днеПрогЭса. а выражение, гово-
рящее о ленинских планах, что на 
наших полях скоро будут работать 
сто тысяч тракторов. их говорил, в 
условиях разоренной страны, че-
ловек, устремленный в будущее. 
Это были идеи убежденного чело-
века, гения, лидера новой россии, 
который освободил народ от капи-
талистической эксплуатации и при-
ступил к строительству нового, сво-
бодного общества, дав пример 
всему мировому сообществу. ио-
сиф виссарионович сталин своей 
выдающейся практикой закрепил 
и развил, начатое Лениным. Про-
должая их дело, наша партия в по-
следующие годы создала лучшие в 
мире гидроэлектростанции, такие 
как саяно-Шушенская гЭс, наши 
заводы от Харьковского до алтай-
ского, Челябинского и так далее.

а те 10 знаменитых лет ста-
линской индустриализации. а кол-
лективизация деревни и созда-
ние колхозов. вот это был подъем 
и вставание! Это все была напря-
женная созидательная работа на-
шей партии и коммунистов, ко-
торые всегда, в труде и бою, бы-
ли в первых рядах! и это все было 

наследие и продолжение дела вла-
димира ильича Ленина! Это важ-
но помнить, нам понимать самим 
и разъяснять людям. а лозунг: «со-
циалистическое отечество в опас-
ности!» разве он не перекликается 
теперь уже с нашей каждодневной 
патриотической работой и нашим 
лозунгом: «русский мир в опасно-
сти!». а большая и очень непро-
стая работа, которую мы на протя-
жении 30 лет вели за сохранение 
нашей родины. давайте вспомним 
наших «красных губернаторов», 
Ленинский мавзолей, который мы 
охраняли днем и ночью месяца-
ми, не снимая посты. сегодня жи-
риновцы пытаются изобразить се-
бя патриотами, а тогда, выполняя 
грязное поручение ельцинской ко-
манды, они вели себя, как разгу-
лявшаяся в полный рост разъярен-
ная банда махновцев. Либераль-
ная демократия в истории нашего 

государства оставила о себе гряз-
ный и позорный след.

а возрождение славной пио-
нерии, которая и сегодня носит 
имя Ленина - это тоже заслуга на-
шей партии. начав с первых не-
больших, в 15 человек, пионер-
ских отрядов, которые геннадий 
андреевич приводил на красную 
площадь, теперь пионерия - это 
ежегодные 5-ти тысячные колонны 
школьников на красной площа-
ди москвы и многочисленные дет-
ские отряды с красными галстука-
ми по всей россии. Это тоже насле-
дие и совершенно другая поступь. 
а все, что связано с комсомолом, 
тимуровским движением и так да-
лее. Это все также выходит и ба-
зируется на ленинско-сталинском 
наследии. мы не отступили в этом 
ключе, я считаю, ни на шаг.

может быть пока не во всем 
и не везде достигнута ленинская 

решительность, наступательность 
и эффективность, но развитие идет 
по всем фронтам. вот сегодня ива-
чев на слайдах показывает огром-
ные митинги на Урале. Это здорово 
и правильно. Значит местный пар-
тийный комитет работает, имеет 
политическое лицо. и такое проис-
ходит в каждом регионе россии. За 
прошлый год, при всех трудностях, 
мы с вами провели 19 всероссий-
ских патриотических протестных 
акций, в текущем, еще незавер-
шенном, 17. впереди, в декабре, 
у нас еще сталинская дата. и это 
не считая отправку гуманитарных 
конвоев. а за два последних года 
23 конвоя было отправлено. а это, 
помимо крупнотоннажных авто-
фургонов с полезным грузом, еще 
и большие массовые митинги с за-
явлениями и публичными высту-
плениями руководителей партии, 
освещением в центральных сми, 
с «круглыми столами» и телевизи-
онными репортажами. Это серьез-
ная работа, кроме выполнения гу-
манитарной миссии, она решает 
важную патриотическую, полити-
ческую задачу.

сегодня на кПрФ, на наш де-
путатский корпус в центре и на ме-
стах ложится сложная и ответствен-
ная задача: заставить правитель-
ство страны оставить в прошлом 
ложные либеральные идеи, навя-
занные обществу «пятой колонной» 
западников. в противовес им, мы 
должны возродить, творчески раз-
вивая, лучшее из опыта ссср: го-
сударственную систему плано-
вого научно-производственного 
социалистического хозяйствова-
ния. отдельные примеры начала 
такой работы мы видим сегодня 
в Хакассии, Ульяновске, новоси-
бирске и на орловщине, где ко-
манды администраций регионов 
возглавили коммунисты.

Уважаемые товарищи, хочу 
вернуться к нашей главной рабо-
те, связанной с защитой русско-
го мира. для нас она – стержне-
вая. в связи с этим хотел бы от-
метить владимира степановича 
никитина и других наших това-
рищах, которые посвятили се-
бя этой работе. начали мы ее с 
защиты русского языка. как это 
важно, наверное, всем сегодня 
понятно. но мы же не останови-
лись на этом. мы пошли дальше. 
Либералы-коллаборационисты в 
правительстве вынашивали цель 
развала оборонной промышлен-
ности страны и уничтожения на-
ших вооруженных сил, низведе-
ния передовой боевой мощи ар-
мии, какой она была всегда, до 
состояния опереточных, потеш-
ных войск. именно наша партия 
встала во главе патриотического 
фронта борьбы за возрождени-
ем нашей оборонной промыш-
ленности. Это принципиальная 
позиция кПрФ и ее союзников 
выбросили из властных кабине-
тов того же сердюкова и множе-
ство других вредителей, кто ме-
шал и разрушал нашу экономику 

и оборонную мощь, сельское 
хозяйство.

нам это все удалось. но сегод-
ня, опять же через ленинское на-
следие, мы идем дальше. боль-
шое внимание Ленин уделял нау-
ке, прогрессу. Партия продолжает 
идти по этому ленинскому марш-
руту. в стране явно наметился 
поворот к возрождению произ-
водства, оборонной промышлен-
ности, индустриализации, разви-
тии науки, технологий, сельского 
хозяйства. роль нашей партии в 
этом повороте несомненна.

важнейшее направлением 
работы партии, которым она се-
годня пристально и целенаправ-
ленно ежедневно занимается, 
является развитие села и агро-
промышленного производствен-
ного комплекса. концентрация 
нашего внимания именно на 
этом направлении закономерна. 
в агропромышленном комплек-
се страны сегодня, только в лич-
ном подсобном хозяйстве, заня-
то более 16 миллионов человек. 
а кроме того 6,9 миллионов че-
ловек занято в крупном, сред-
нем и малом бизнесе. При этом, 
если учитывать и дачные участ-
ки, где летом по 7-8 месяцев жи-
вет по 90 миллионов человек, то 
важность и глобальность стоящей 
задачи, трудно переоценить. Это 
наш с вами на годы важнейший 
боевой, как говорится, пост и на-
правление работы. во многом 
благодаря инициативе и подвиж-
ничеству нашей партии разрабо-
таны и приняты на государствен-
ном уровне целый ряд научно-
производственных целевых 
программ. среди них государ-
ственные программы «комплекс-
ное развитие сельских террито-
рий», «вторая целина», програм-
мы развития сельского хозяйства 
и продовольственных рынков 
и все, что связано с научно-
технической проблематикой.

недавно мы проводили в 
оренбурге выездное заседание 
думского аграрного комитета. ре-
зультат у нас по стране очень се-
рьезный: в последние годы мы 
до 150 млн тонн уже стабиль-
но стали получать только зерно-
бобовых. безусловно, есть и про-
блемы. но мы сегодня отработа-
ли модели выхода на получение 
полутора-двух урожаев по основ-
ным посевным территориям. Че-
рез внедрение опыта, который у 
нас наработан, через разработан-
ные технологические модели, эко-
номические формулы, которые 
мы создали в оценке пригодно-
сти на два урожая каждой терри-
тории под ту или другую культуру, 
мы спокойно выходим на произ-
водство уже 200 миллионов тонн 
зерна в год.

к этому, конечно, придется 
выстраивать логистику, создание 
дополнительной базы транспор-
та, баз переработки и хранения, 
договоров поставок. то есть, в де-
ло вновь включается ленинское 

наследие в той его части, что бы 
смело идти вперед к цели, но ре-
шать проблему системно и ком-
плексно. основа успешной реа-
лизации этих и других программ 
способствует наша Программа 
Победы. ее сердцевиной являет-
ся, конечно, формирование пол-
ноценного бюджета развития. в 
последнее время мы не раз под-
робно демонстрировали систе-
му мер, которая формирует этот 
бюджет развития и по каким от-
раслям и направлениям должны 
распределяться его средства.

Хочу еще раз сказать, что без 
левого поворота, без бюджета, 
приоритетно направляемого на 
развитие производства, науки, 
социальной сферы, государство 
не будет способно справиться 
вызовами времени. когда весь 
русофобский мир сегодня опол-
чился против нас, затеяв войну 
не на жизнь, а на смерть, а са-
му русь с ее тысячелетней исто-
рией и все русское лишает права 
на существование, мы обязаны 
быть передовыми и сильными, 
уметь отстоять, защитить себя. на 
нас лежит высокая ответствен-
ность за судьбу страны и русского 
народа. Поэтому спасибо нашей 
партии, которая сегодня являет-
ся воюющей, которая отправила 
119 конвоев. 

главный организатор и движи-
тель в этом московская область, 
фракция кПрФ в государствен-
ной думе и далее по всей цепоч-
ке: ростов, южные наши регио-
ны, как всегда воронеж, рязань, 
тула, тамбов, курск, Ульяновская 
область, ставрополье... большин-
ство наших регионов принимает 
участие в этой большой и важной 
патриотической работе. многие 
из вас в своих докладах сегодня 
это показывали. вскоре, уже 25-
го декабря, мы вновь будем от-
правлять конвой в новороссию. 
он будет заполнен детскими по-
дарками и праздничными набо-
рами для ветеранов.

наш партийный актив до-
нецкой, Луганской, Херсонской, 
Запорожской областей сегодня 
здесь участвует в нашей рабо-
те. на вас мы возлагаем задачу 
обеспечить, чтобы подарки бы-
ли доставлены по назначению, 
без потерь и во время. следую-
щий год у нас ожидается не ме-
нее напряженный и значимый, 
насыщенный событиями и рабо-
той. в политических, экономиче-
ских направлениях нашей рабо-
ты, патриотических, протестных 
акциях. в декабре у нас пройдут 
сталинские дни, в январе мы го-
товим большие мероприятия к 
юбилейным дням памяти в.и. Ле-
нина. давайте к этому готовиться 
самым серьезным образом. я ду-
маю, что мы со всем справимся.

с наступающим новым го-
дом, дорогие товарищи! всем за-
вершения нужных дел и здоровья. 
спасибо всем за работу! п

мы боремся за спраВедлиВую, 
сильную, соЦиалистичесКую родину

2 декабря в режиме онлайн-конференции 
состоялось Всероссийское партийное 

собрание «В будущее - с лениным!».  со 
вступительным словом к участникам форума 

обратился председатель ЦК КпрФ Г.а. зюганов.

Коммунисты московской области во главе 
с первым секретарем мК КпрФ николаем
Васильевым приняли участие в онлайн-
конференции Всероссийского партийного
собрания «В будущее - с лениным!».  

- 14 ноября, - отметил он, - в га-
зете «Правда» было опубликова-
но обращение Центрального ко-
митета ко всем патриотам страны 
«в будущее - с Лениным!». велико-
лепный материал с поэмой мая-
ковского был опубликован и в «со-
ветской россии». У нас с вами вы-
шел в свет исторический документ 
«ссср о себе». Здесь собрано все, 
начиная от первых декретов совет-
ской власти до великой ленинско-
сталинской модернизации, нашей 
Победы в великой отечественной 
войне и в космосе, что демонстри-
рует выдающееся торжество ле-
нинских идей.

сегодня я особо хочу подчер-
кнуть, что на данный момент име-
ются два выбора: или социализа-
ция жизни на планете, или дальней-
шая агрессия, диктат и фашизация, 
что неизбежно приведет к самому 
губительному конфликту и уничто-
жению всего живого. но мы все 
сделаем, чтобы на планете был 
мир и восторжествовали гениаль-
ные идеи и практика ленинско-
сталинской модернизации, кото-
рую подтверждают и поддержива-
ют наши друзья в китае.

мой заместитель новиков сей-
час участвует в форуме мирового 
социализма. китайцы проводят его 
уже в тринадцатый раз. он прохо-
дит в Пекине. и мы там изложили 

свою позицию. сегодня наша деле-
гация представляет идеи, заложен-
ные в обращении «в будущее - с Ле-
ниным!», на просторах огромного 
китая, который уверенно продол-
жает модернизацию с китайской 
спецификой, превратившись в ве-
дущую державу и нашего стратеги-
ческого партнера.

и мы сегодня на народных 
предприятиях показываем: там, 
где в основе всего социализм, кол-
лективный труд и забота о каждом 
человеке, удается достигать выда-
ющихся результатов. Поэтому да-
вайте поблагодарим наших руково-
дителей народных предприятий гру-
динина, казанкова, сумарокова. 
они по итогам даже этого сложно-
го и трудного года стали лучшими в 
нашей стране. давайте им поапло-
дируем. Это лучшие коллективы и 
пример для всех нас.

сегодня особая ситуация свя-
зана и с тем, что наступила своего 
рода стратегическая пауза. в усло-
виях войны мы имеем возмож-
ность освободить ридну Украину от 
этого нашествия. мы уже подгото-
вили соответствующие резервы. 
наши руководители, в том числе и 
губернаторы, делают все для ока-
зания помощи ребятам, которые 
добровольно пошли защищать рус-
ский мир и бороться с нацизмом, 
бандеровщиной и фашизмом.

однако «пятая колонна» по-
прежнему продолжает распоясы-
ваться. например, я никогда не 
ожидал, что в дни единства и на 
7 ноября нам будут показывать 
фильм «троцкий», от которого очень 
дурно пахнет.

и даже в дурном сне не могло 
присниться, что на героической ро-
стовской земле в год восьмидесяти-
летия ее освобождения возникнет 
памятник врангелю. его открытие 
- это вызов всей общественности.

я благодарю коломейцева и 
бессонова, которые организовали 
бессрочный пикет. и те, кто затеял 
провокацию на ростовской земле, 
вынуждены были выбросить этот 
памятник. Первоочередные за-
дачи. нам надо в идейном плане 
сравнить и сопоставить 30 лет по-
сле предательства нашей страны. и 
мы увидим, что за 30 лет предатель-
ства мы не продвинулись вперед. 

какая может быть хорошая жизнь 
у «детей войны», которые живут на 
18-20 тысяч, и это еще после уве-
личения прожиточного минимума 
на 18%! Попробуйте на них про-
жить при нынешних ценах, кото-
рые прут и прут вверх и никак не 
регулируются.

а если бы приняли господа 
«единороссы» наш закон о регули-
ровании цен на товары первой не-
обходимости и медицинские услу-
ги, если бы поддержали нас по об-
разованию и здравоохранению, 
чтобы они стали доступными для 
каждого человека, страна бы не 
вымирала.

Продолжение текущего 
финансово-экономического курса 
неизбежно приведет к поражению. 
Это главный вопрос, который стоит 
на повестке дня, в том числе в свя-
зи с предстоящими президентски-
ми выборами.

в ссср строили 1500 летательных 
аппаратов в год, и на наших само-
летах летала треть планеты. а само-
лет президента (сейчас это ил-96, 
который ранее был ил-86) за 40 
лет эксплуатации не убил ни одно-
го пассажира и признан лучшим в 
мире! так что нам надо вкладывать 
ресурсы и приложить все усилия, 
чтобы стать сильными, уверенны-
ми и успешными.

наша партия фактически 30 
лет спасает страну. и я горжусь 
тем, что коммунисты, наши лево-
патриотические силы, наши талант-
ливые писатели и журналисты - Чи-
кин, комоцкий, Проханов и многие 
другие - все делали для того, чтобы 
идеи социализма, справедливости 
и дружбы высоко были подняты на 
Знамени Победы.

наша программа готова. на-
ша команда прошла испытания, 
она дважды спасала страну от 

числе и российской олигархии: все 
в мире богатые меньше 25-30% 
налогов не платят. вот сейчас и Лу-
кашенко принял историческое ре-
шение: с 13% до 25% поднять на-
лог на тех, кто у них богатый.

сегодня исполняется ровно 80 
лет с того момента, когда сталин, 
рузвельт и Черчилль собрались на 
историческую встречу в тегеране. 
но тогда они собрались не просто 
на эту встречу. недаром в журна-
ле «тайм» в январе 1943 года был 
опубликован портрет генералисси-
муса сталина с подписью: «Это че-
ловек года».

американцы первыми почув-
ствовали, что мы разгромим фа-
шистов под сталинградом. и мы 
не просто их разгромили: мы взя-
ли в плен 100 тысяч вражеских во-
еннослужащих, 26 гитлеровских 
генералов во главе с фельдмарша-
лом Паулюсом. мы показали, что 
такое сила ленинско-сталинской 
модернизации. Что такое совет-
ское образование, советский учи-
тель, инженер и ученый. мы пока-
зали, что такое советский солдат, 
который под красным знаменем 
Ленина шел уверенно и побеждал 
то, что гитлер собрал по всему ми-
ру, и прежде всего в европе.

и мы потом победили - и на 
орловско-курской дуге, где 50 
дней ломали хребет фашистско-
му зверю, и 40 дней сражались 
за донбасс, и брали правый берег 
днепра.

мы освободили нашу страну, 
и сейчас, отмечая эту дату, надо 
помнить, что в основе наших по-
бед лежит героический подвиг Ле-
нина и сталина, которые сумели 
собрать державу в новой форме 
ссср. сумели провести потрясаю-
щую модернизацию, сумели вос-
питать новое поколение, сумели 

подумать о будущем. и сегодня 
эти идеи освещают путь в будущее 
практически всей планете.

китай, используя специфику 
и особенности своей страны, по-
вторил этот выдающийся подвиг и 
уверенно движется вперед. Поэто-
му наша «Программа Победы», на-
ши предложения базируются пре-
жде всего на том опыте, который 
накопили коммунисты за все эти 
годы. компартия россии продол-
жает данную практику, и сегод-
ня собрания наших активов при-
званы еще раз подтвердить вер-
ность великой советской эпохе и 
ленинско-сталинской модерниза-
ции, показать пример, как можно 
решать эти проблемы. и мы благо-
дарим редакции газет «Правда» и 
«советская россия», которые дела-
ют это блестяще.

мы также благодарим нашу 
фракцию в госдуме, координато-
ром которой является н.в. коло-
мейцев, которая многое делает 
для того, чтобы все ваши лучшие 
инициативы (а у нас депутатов 
почти 12 тысяч) были реализова-
ны в защиту интересов народа.

мы благодарим Л.и. калашни-
кова, который вместе с к.к. тайса-
евым в исполнительном комитете 
снг делает все, чтобы продвигать 
эти идеи на просторах содруже-
ства, наших друзей и союзников.

я благодарю Центральную 
контрольно-ревизионную комис-
сию (Цкрк) кПрФ во главе с н.н. 
ивановым, которая все делает, 
чтобы партия верно служила высо-
ким идеалам, смыслу и содержа-
нию ленинских преобразований.

мы можем уверенно смотреть 
в будущее, ибо наше дело правое. 
и я абсолютно уверен, что победа 
будет за социализмом! п

Финансово-экономический блок 
российского правительства по-
прежнему ведет нас по проторен-
ной ельцинами, гайдарами, чубай-
сами старой вороватой колее. так 
все и продолжается.

Поэтому мы ответственно за-
являем, что без смены финансово-
экономического курса, без утрое-
ния вложений в науку, образова-
ние, культуру, здравоохранение и 
в человека невозможно решить эту 
задачу.

главный смысл ленинской мо-
дернизации в том, что каждый че-
ловек достоин хорошей жизни! а 

говорят, что все предопределе-
но, но фактически ничего не предо-
пределено. если общемировая ско-
рость экономического роста будет 
выше 3% в год, а мы будем все топ-
таться на своих 1-2%, то неизбежно 
станем отставать.

мы до сих пор пользуемся аме-
риканскими и китайскими мобиль-
ными телефонами - за 20 лет не 
изобрели своего. мы свой само-
лет толком никак не доделаем уже 
15 лет - да, он неплохой, но чтобы 
насытить наш рынок, надо произ-
водить как минимум 500 самоле-
тов в год. 15 авиационных заводов 

гражданской войны и предложи-
ла реальную «Программу Победы». 
наш опыт удивителен по своей су-
ти, но нам пришлось пять раз отби-
ваться от бандитов, которые хоте-
ли захватить то предприятия с.и. 
казанкова, то П.н. грудинина, то 
подножки Усолью-сибирскому под-
ставляли. и я благодарю всех, кто 
спасал, помогал, отбивался от но-
вых рейдеров, от этой шайки пре-
дателей и «пятой колонны».

они потерпят поражение - это 
совершенно очевидно. но меня 
поражает их бездарность, пора-
жают наглость и жадность, в том 

На партийном собрании также выступили: пер-
вый заместитель председателя ЦК КпрФ ю.В. афо-
нин, первый секретарь санкт-петербургского гор-
кома КпрФ р.и. Кононенко, первый секретарь 
свердловского обкома КпрФ а.н. ивачев, первый 
секретарь ЦК Компартии белоруссии а.н. сокол, 
первый секретарь Волгоградского обкома КпрФ т.п. 
Головачева, первый секретарь Красноярского край-
кома КпрФ а.п. новак, первый секретарь Крымско-
го рескома КпрФ с.В. богатыренко, первый секре-
тарь амурского обкома КпрФ р.а. Кобызов, первый 
секретарь липецкого обкома КпрФ н.В. разворот-
нев, первый секретарь Херсонского обкома КпрФ 
р.л. замалетдинов, первый секретарь Кабардино-
балкарского рескома КпрФ б.с. паштов, первый 
секретарь нижегородского обкома КпрФ В.и. его-
ров, заместитель председателя ЦК КпрФ В.и. Кашин, 
член президиума ЦК КпрФ н.В. Коломейцев.



«И вкусы, и запросы мои странны,
Я экзотичен, мягко говоря:

Могу одновременно грызть стаканы - 
И Шиллера читать без словаря…»

Эти слова из песни Владимира 
Высоцкого «Мое второе «я» невольно 
напрашиваются эпиграфом к насто-
ящей статье. Позволю себе привести 
и следующую строфу: «Во мне два «я», 
два полюса планеты,/ Два разных че-
ловека, два врага:/ Когда один стре-
мится на балеты - / Другой стремится 
прямо на бега».

Не перестаю удивляться легко-
сти, с которой могут уживаться в 
одной личности, казалось бы, проти-
воположные представления о добре 
и зле, о достоинстве страны, «крас-
ных линиях», которые объективно су-
ществуют для любого главы государ-
ства, претендующего на роль центра 
самобытной цивилизации, объединя-
ющей народы разных национально-
стей, религий, культур, но имеющих 
общие представления о семейных 
ценностях.

Складывается впечатление, что 
наш президент каждый раз, когда вы-
ступает перед зарубежной аудитори-
ей, не может преодолеть в себе же-
лание удивить собравшихся людей (и 
зрителей у телеэкранов) с претензией 
на оригинальность и широкий демо-
кратизм суждений.

17 ноября с.г. на пленарном засе-
дании IX Санкт-Петербургского между-
народного культурного форума - Фору-
ма объединенных культур - всемирно 
известный сербский кинорежиссер 
Эмир Кустурица, обращаясь к Вла-
димиру Путину после его выступле-
ния, горько посетовал: сегодня глоба-
листы в США установили такие прави-
ла, что «если хочешь получить «Оскар», 
то [в фильме] надо сделать квоты - на 
трансгендеров, гомосексуалистов и 
иных. Они хотят, чтобы и в экипажах 
[съемочных группах] тоже так было». 

Кустурица, видимо, ожидал какой-
то моральной поддержки в этом во-
просе. И президенту, как русскому, 
православному человеку, можно бы-
ло бы сказать, что режиссеры, твор-
ческие мастера могут свободно при-
возить свои кинофильмы на кон-
курсы, проводимые в России, где 
никогда таких правил не будет. В на-
шей стране ценности традиционной 
семьи закреплены законом, запре-
щена пропаганда ЛГБТ-отношений и 
мы никогда не позволим создаться та-
кому положению, когда сексуальные 
меньшинства будут обладать какими-
то привилегиями. 

Однако ответ Путина Кустурице 
вызвал веселое оживление в зале и 
удивил не только аудиторию форума 
в Питере, но и простых граждан. От-
давая должное таланту кинорежиссе-
ра, он далее сказал следующее: «Да, 
мы видим, что в западных странах, 
чтобы что-то выиграть на всяких кон-
курсах, надо показать что-то из жиз-
ни каких-то сексуальных меньшинств, 
трансгендеров, трансформаторов, 
много всяких названий. Но я неожи-
данную вещь скажу. И они тоже име-
ют право, эти темы и эти люди, имеют 
право на то, чтобы выигрывать и по-
казывать. Потому что они тоже часть 
общества. Это тоже то, чем живут лю-
ди. Плохо, если только они выигрыва-
ют всякие конкурсы, вот это ни к че-
му, - весело продолжил президент,- но 
это стремление к равноправию… Это 
равноправие должно быть везде, во 
всем, в том числе в конкурсах в сфе-
ре культуры», - подытожил Путин.

Что здесь сказать? У здравомыс-
лящих граждан в этой связи сразу 
возникают законные вопросы: «рав-
ноправие везде и во всем» для та-
ких людей - что это означает? Что еще 
будет в числе этих прав? Проведе-
ние гей-парадов? Однополые браки? 
Ведь «это тоже то, чем живут люди». 
Но, простите, как  можно говорить о 

правах без открытого декларирова-
ния своей нетрадиционности?

Неужели президент, подписав в 
конце 2022 года федеральный закон 
о запрете в России пропаганды ЛГБТ, 
педофилии и смены пола, не осознал 
его смысла? Из закона следует, что 
ЛГБТ-пропаганда может выражать-
ся в распространении информации 
или совершении публичных действий, 
имеющих любую (кроме негативной) 
оценку «нетрадиционных сексуаль-
ных отношений». Нейтральная оцен-
ка или как это указано в тексте зако-
на, «формирование представления о 
социальной равноценности традици-
онных и нетрадиционных сексуаль-
ных отношений», также попадает под 
определение ЛГБТ-пропаганды. Как 
же в этой связи понимать слова на-
счет «равноправия везде и во всем»? 

Разумеется, данное высказыва-
ние широко цитировалось на либе-
ральных ресурсах в Сети и в прессе. 
Однако государственные СМИ обхо-
дили эту тему молчанием. Например, 
в программе «Постскриптум» на «ТВ 
Центр» просто воспроизвели ответ 
президента, а его пресс-секретарь 
Д. Песков отказался комментировать 
это высказывание…

Сложившуюся скандальную си-
туацию, когда «лидер нации» публич-
но защищает права и интересы ЛГБТ-
сообщества, насмешливо игнорируя 
и норму закона, и негативное отноше-
ние граждан своей страны и право-
славной общественности, считающих 
деятельность представителей этого 
сообщества греховной, сатанинской, 
надо было как-то «разруливать». И 
здесь пригодилась инициатива пред-
седателя Совета Федерации Валенти-
ны Матвиенко, которая еще 8 ноября 
предложила объявить 2024 год Годом 
семьи (кстати, спустя 15 лет после то-
го, как он был объявлен первый раз 
в 2008 г. президентом РФ Дмитрием 
Медведевым).

И вот через два рабочих дня после 
питерского форума, в среду, 22  ноя-
бря президентом России был подпи-
сан указ № 875 «О проведении в Рос-
сийской Федерации Года семьи», как 
сказано в преамбуле, «в целях попу-
ляризации государственной политики 
в сфере защиты семьи, сохранения 
традиционных семейных ценностей». 
Председателем оргкомитета по прове-
дению в 2024 году Года семьи назна-
чена зампред правительства РФ Т.А. 
Голикова. 

По иронии судьбы, 17 ноября, в тот 
самый день, когда президент выступал 
на культурном форуме в Питере, Ми-
нюст РФ подал в Верховный суд РФ ис-
ковое заявление, в котором призвал 
запретить в России «Международное 
общественное движение ЛГБТ». Как 
указано в заявлении, «в деятельно-
сти ЛГБТ-движения, функционирующе-
го на территории РФ, в соответствии 
со ст. 1 Федерального закона «О про-
тиводействии экстремистской деятель-
ности» от 25.07.2002 № 114-ФЗ выяв-
лены признаки и проявления экстре-
мистской направленности, в том числе 
возбуждение социальной и религиоз-
ной розни». 

В минувший четверг, 30 ноября, 
Верховный суд РФ, рассмотрев адми-
нистративный иск Минюста в закры-
том заседании, признал «Международ-
ное общественное движение ЛГБТ» 
экстремистской организацией и за-
претил его деятельность на территории 
России, как об этом сообщила пресс-
служба суда. Таким образом, скандал 
был погашен, но проблема осталась…

Размышляя над проявлениями 
двойных духовных стандартов, при-
нятых в правящем классе страны в 
условиях господства либеральной 
идеологии, приходишь к выводу, что 
избирательная кампания по выбо-
рам президента фактически уже на-
чалась. И чтобы избежать чрезмер-
ной агрессивной риторики со стороны 

враждебного Запада, туда подаются 
сигналы в виде реверансов в сторо-
ну НАТО и сожалений, что нас туда не 
взяли. Теперь - вышеописанное заи-
грывание с ЛГБТ-сообществом, имею-
щим огромное влияние на глобальном 
Западе… 

Все же интересно было бы органи-
зовать и послушать диалог на эту ми-
ровоззренческую тему главы РПЦ Па-
триарха Кирилла и президента, чем бы 
он закончился? Кто одержит верх в ду-
ше главы государства в заочном спо-
ре: православный Патриарх или без-
божные абрамовичи, фридманы, вся 
эта гоп-компания алчных миллиарде-
ров, скрытых и явных врагов России, 
не имеющих святого за душой, призна-
ющих только наживу? С одной стороны 
- нравственный императив, совесть 
главковерха, честь и достоинство бой-
цов, отдающих жизнь за Россию, с дру-
гой - выгода, деньги от торговли с вра-
гом, который их убивает на фронте и 
в тылу?

Чего еще ждать от Кремля, одер-
жимого предвыборными страстями? 

Позорного перемирия с нацистским 
режимом по нынешней линии фронта 
у Авдеевки и Белгорода, оставив ране-
ного зверя зализывать раны, вступать 
в НАТО и готовить реванш? Об этом не 
раз шла речь в нашей газете, «но толь-
ко воз и ныне там». Вопросы эти, к со-
жалению, остаются злободневными до 
сих пор, как и высказывание У. Чер-
чилля о том, что политик ориентирует-
ся на следующие выборы, а государ-
ственный деятель - на следующее по-
коление, разве не так?

А тем временем идет подготовка 
к «прямой линии», диалогу президен-
та РФ с народом и прессой по итогам 
2023 года, назначенной на 14 дека-
бря. Опять по традиции поступят мил-
лионы вопросов граждан по телефо-
ну, СМС, видео, в соцсетях… И пусть 
хотя бы на часть справедливых во-
просов, заданных в том числе в этой 
статье, будут даны честные ответы, 
дающие надежду на достойное буду-
щее страны и нашу Победу. 
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Есть на свЕтЕ 
силачи!

Первый секретарь Щелковского ГК КПРФ, депутат Московской 
областной Думы Елена Федоровна Мокринская приняла участие в 

юбилейном отчетном концерте, который состоялся в  Доме 
культуры «Медвежьи Озера» в городском округе Щелково. 

Русская пЕсня - 
это Русская истоРия

НРавствЕННый иМПЕРатив, 
сОвЕсть - или выГОДа?

О ДвОйНых ДухОвНых стаНДаРтах в ПОлитиКЕ и жизНи

Как-то так повелось на Руси, что уважение народное было 
обращено к богатырям, силачам. О них рождались сказы и былины. 

Кто не помнит с детских лет удивительных историй про Никиту 
Кожемяку и трех богатырей: илью Муромца, Добрыню Никитича, 

алешу Поповича - защитников земли русской? легендарную
известность получил цирковой борец иван Поддубный. вероятно, в 
каждом городе есть свои богатыри - силачи, проявившие незауряд-
ные способности в силовых видах спорта: борцы, штангисты и т.д.

Вот и в егорьевске живет 
заслуженный мастер спор-
та СССР, заслуженный тренер 
СССР по гиревому спорту Ми-
хаил Петрович Сибирцев. Ро-
дился он в деревенской глу-
бинке Шумерльского района 
Чувашской АССР, как и все 
сельчане с малых лет помогал 
родителям по хозяйству. Отец 
его в Великую Отечественную 
был старшиной роты развед-
ки, в совершенстве он владел 
приемами рукопашного боя и 
обучил им своих сыновей. В 
деревнях, собравшись на по-
сиделки, молодежь старалась 
показать свои способности, 
удивить друзей-соперников. 

Девчата стремились обра-
тить на себя внимание пар-
ней незатейливым способом: 
кто кого перетанцует или пе-
репоет в исполнении часту-
шек, а парни демонстриро-
вали свою силу, соревнуясь 
в отжимании гири. Вроде де-
ло немудренное, как гово-
рится: «Сила есть, ума не на-
до!» Но это только на первый 
взгляд. Везде есть свои се-
креты, благо отец с Михаилом 
ими поделился. 

Понравилось побеж-
дать на посиделках, втянул-
ся, стал серьезно занимать-
ся гиревым спортом. Пришли 

первые победы и награды 
на соревнованиях республи-
канского уровня, а затем на 
союзных и международных 
турнирах.

В 1970 году нашел под-
держку в Шумерльском РК 
КПСС и исполкоме район-
ного Совета народных депу-
татов, решивших вопрос с 

выделением  помещения для 
открытия Школы тяжелой ат-
летики, в которой Михаил Пе-
трович стал первым трене-
ром. Членами секции гирево-
го спорта стали более 50-ти 
разновозрастных спортсме-
на, которые своими силами 
привели предоставленное по-
мещение в надлежащий вид 

и оборудовали его спортин-
вентарем и тренажерами.

Помимо занятий по гире-
вому спорту, Михаил Петро-
вич, используя навыки руко-
пашного боя, полученные от 
отца-фронтовика, совершен-
ствовал свое мастерство в 
самбо. С 1966 по 2001 год он 
готовил молодежную команду 

г. Красноярска и сборной Рос-
сии по самбо. Тренерскую де-
ятельность совмещал с высту-
плениями на соревнованиях, в 
том числе на Всемирных Олим-
пийских играх по гиревым ви-
дам спорта. В 2011 он успеш-
но выступил на 1-ой Олимпиа-
де в Архангельске, повторив в 
2014 году свой успех на 2-ой 
Олимпиаде в Витебске, за что 
получил от международной Фе-
дерации гиревого спорта зва-
ние Героя спорта с вручением 
ордена Звезда Героя.

Особо запомнились ему 
Международные соревнова-
ния по гиревому спорту, про-
водившиеся в экстремальных 
условиях высокогорья на Эль-
брусе, на высоте 4200 метров 
над уровнем моря, в которых 
ему удалось завоевать две зо-
лотые медали в номинациях: 
«Толчок гири» с результатом 72 
раза и «Жим гири с одноразо-
вой сменой рук»  - 72 раза.

Не бросая занятий спор-
том, Михаил Петрович Сибир-
цев успел принять участие 
в строительстве Байкало-
Амурском магистрали, рабо-
тая там экскаваторщиком, а 
затем готовил будущих стро-
ителей, в качестве мастера 
производственного обучения 
в Бамовском строительном 
училище. 

В дальнейшем, жизнен-
ные обстоятельства сложи-
лись таким образом, что с 
2016 года местом его жи-
тельства стал егорьевск. Вот 
эти перипетии и не позволили 
ему принять участие в 3-ей и 
4-ой Олимпиадах, проходив-
ших в 2017 и 2020 годах. За-
то в сентябре текущего года 
на 5-ой Всемирной Олимпи-
аде в Минске коммунист Ми-
хаил Петрович Сибирцев до-
казал, что есть еще порох в 
пороховницах, завоевав три 
золотые медали в своей воз-
растной группе. Содействие 
в том, чтобы он смог принять 
участие в этих соревновани-
ях и поставить жирную точ-
ку в своей спортивной карье-
ре оказал Михаилу Петровичу 
егорьевский ГК КПРФ.

егорьевские коммунисты 
гордятся свои партийным то-
варищем, приумножившим 
спортивную славу г. егорьев-
ска и доказавшего, что воз-
раст не помеха в достижении 
своей цели, если к ней стре-
миться и работать не покла-
дая рук!

Виктор САЕНКО, 
первый секретарь 

егорьевского ГК КПРФ п     

совЕтскиЙ стРоЙ -
основа РусскоЙ ЦивилиЗаЦии 
Все больше и больше, пробуждая на-

циональное самосознание, пробивает-
ся сияние достижений цивилизации Рос-
сии в советский период ее истории через 
прорехи грязного, гниющего полога лжи, 
наброшенного на советский период исто-
рии нашего Отечества. Однако не упу-
скают случая власть имущие охранители 
строя бросить камень в советскую исто-
рию и ее вождей, хотя бы и исподтишка. 
Вот и на очередной Всемирный собор рус-
ского народа президент Путин и Патриарх 
Кирилл запустили душок антисоветизма.

Патриарх дежурно погрешил против 
истины, заявив, что большевики устроили 
гонения на церковь, и исполнил панегирик 
в адрес президента.

Президент включил в Русский мир и 
Советский Союз, но не преминул зама-
скировать смысл советской цивилизации 
и ее роль в истории Русского мира. Он по-
пытался экспромтом процитировать «со-
ветскую песню», вспоминая что-то про 
«построим на обломках». Видимо, воспо-
минание навеяно строками то ли из «Ин-
тернационала» «Весь Мир насилья мы 
разрушим до основания, а затем мы наш, 
мы новый Мир построим: кто был ничем, 
тот станет всем», то ли из антимонархи-
ческого стихотворения А. Пушкина к П. 
Чаадаеву «… Россия вспрянет ото сна, 
и на обломках самовластья напишут на-
ши имена!»  При этом В.В. Путин пофило-
софствовал: дескать, хотели большевики-
разрушители на обломках строить, а при-
шлось на самом деле возрождать Россию 
на семенах, т.е. на идеях апологетов кон-
серватизма, сословности и монархии.

Как же это далеко от смысла род-
ной истории. Разрушалась то отжив-
шая, сгнившая форма государствен-
ности, а не Россия. При этом разруши-
лась эта форма сама. Революционеры 
во главе с большевиками лишь расчис-
тили Русскую землю от монархического 
хлама, «отряхнули прах» старого мира с 
ног народа (перефраз строфы из «Мар-
сельезы») и открыли возможность ак-
тивно расти и размножаться не семенам 
бесплодной формы, а живущей в толще 
народного самосознания русской куль-
турной традиции, получившей созвучие 
в предложенной социализмом справед-
ливости и возможности свободного твор-
ческого труда в советской цивилизации, 
когда «развитие каждого - залог разви-
тия всех». Для русского человека правда 

там, где справедливость, а справедли-
вость там, где жизнь за счет своего тру-
да, где дух важнее живота. И Бог там, где 
справедливость, а где справедливости 
нет, там и Бога нет. Не видел простой пра-
вославный русский человек Бога в церк-
ви в начале 20-го века, потому что служи-
ла церковь не столько Богу, сколько царю.

В.В. Путин усматривает в обращении 
И.В. Сталина к советскому народу в июле 
1941 г. «братья и сестры» возврат к рели-
гии в лихую годину. Однако, такое обраще-
ние было естественно из уст руководителя 
страны, поскольку в СССР отношения лю-
дей строились по принципу «человек че-
ловеку друг, товарищ и брат». Если сле-
довать заповеди «по делам их, судите 
их», то необходимо признать, что именно 
в СССР христианские заповеди воплоща-
лись практически через право, социальные 
нравственные нормы, систему воспитания 
в человека, справедливые общественные 
отношения в труде и распределении его 
результатов. Ни при каком эксплуататор-
ском строе - ни до 1917 года, ни после 1991 
года - никакая власть в России не прибли-
зилась к таким возвышенным одухотво-
ренным отношениям. Практически с пер-
вых лет существования Советская власть 
построила преемственность русской исто-
рии и культуры с учетом всей ретроспекти-
вы и открыла ей светлое будущее.

«Социализм - западное учение, но на 
Западе не прижился, ибо не сумел преодо-
леть их «звериного» индивидуализма. А в 
России он совпал с народным инстинктом. 
Вот почему советский строй надо считать 
продолжением русской истории, ибо он 
пытался воплотить то, что составляет его 
суть - социальную справедливость. Совет-
ский строй должен был бы послужить осно-
ванием русской цивилизации. Он сохранил 
бы государственную независимость Рос-
сии и настоящую свободу народа - сво-
боду от нужды». Эти слова Митрополита 
Санкт-Петербургского и Ладожского Иоан-
на (Снычева) не прозвучали на Соборе, а 
зря. Не сплотить народ, не возродить его 
национальное самосознание, замалчивая, 
искажая, унижая советский строй, который 
был вершиной цивилизации Русского ми-
ра и ориентиром развития для всего Мира. 

Нас многие ждут в Мире, но не с цар-
ской короной, выкопанной из могилы само-
державия, а с серпом и молотом и Крас-
ным флагом Победы.

Дмитрий ТРОШИН, 
секретарь Пушкинского ГК КПРФ п

Можно сказать, что Дом 
культуры в этот день превра-
тился в общественную филар-
монию, собравшую огромное 
число неравнодушных арти-
стов различных жанров, кото-
рые увлечены своим делом. 
Это позволило организовать 
большой юбилейный кон-
церт из двух отделений «Со-
храняя наследие России», по-
священный 20-летию со дня 
основания хора русской пес-
ни «Золотые купола» (руково-
дитель Вячеслав Новоселов, 
аккомпаниатор Александр 
Горбылев).

Первое отделение кон-
церта - это яркое выступле-
ние юбиляра, народного кол-
лектива «Хор русской песни 
«Золотые купола» (с участием 
коллектива-спутника «Околи-
ца»), в ходе которого под ба-
ян и a cappella, с привлече-
нием народной хореографии 
исполнены лучшие образцы 
русской народной песни, ко-
торые давно стали визитной 
карточкой коллектива.

На юбилейном концер-
те хора присутствовало мно-
го почетных гостей, в числе 
которых были представители 

администрации, а также ди-
ректор МБУК ГОЩ «Медвежье-
Озерская ЦКС» Людмила 
Николаевна Савельева, и 
председатель правления Ре-
гиональной общественной ор-
ганизации «Музыкальное об-
щество Московской области» 
Ольга Сергеевна Анискина.

В завершении первого 
отделения елена Федоровна 
Мокринская от всей души по-
здравила коллектив хора рус-
ской песни «Золотые купо-
ла». Она отметила, что благо-
даря совместной работе по 
программе «инициативно-
го бюджетирования» хор по-
лучил великолепные концерт-
ные костюмы и необходимые 
инструменты.  От Московской 
областной Думы елена Фе-
доровна вручила Почетную 
грамоту руководителю кол-
лектива Вячеславу Новосе-
лову за плодотворную твор-
ческую деятельность и про-
фессионализм. Коллектив 
награжден Благодарствен-
ным письмом Московской об-
ластной Думы. Также от Щел-
ковского ГК КПРФ елена Фе-
доровна вручила коллективу 
ценный подарок - большой 

жидкокристаллический теле-
визор. Теперь коллектив мо-
жет просматривать в высоком 
качестве и работать с виде-
озаписями как собственных 
выступлений, так и концерт-
ных программ известных хо-
ровых коллективов, ансам-
блей в жанре народной песни.  
Приятной неожиданностью 
для елены Федоровны стала 
благодарность за помощь в 
издании литературного сбор-
ника «Ароматы Родины» и вру-
чение ей книги автором Ген-
надием Леликовым. 

В фойе посетители дела-
ли памятные фотографии, а 
перед тем как войти в зал, 
всех угощали вкуснейшим 
караваем! 

Во втором отделении кон-
церта звучали творческие по-
здравления приглашенных 
артистов. 

«Всем участникам концер-
та - низкий поклон. А хорово-
му коллективу «Золотые ку-
пола» - творческих успехов», 
- подчеркнула депутат Мособ-
лдумы елена Мокринская.

Пресс-служба
Щелковского ГК КПРФ п

КОМсОМОл ОКазываЕт 
ПОМОЩь в тРуДНую МиНуту!

В преддверии Всемирного дня инвалидов Лю-
берецкий городской комитет ЛКСМ РФ под руковод-
ством первого секретаря Ильи Кулина оказали по-
мощь маломобильному жителю поселка Томилино. 

В период обильных снегопадов одинокому 
человеку достаточно сложно убирать снег на тер-
ритории своего хоть и небольшого участка. Ком-
сомольцы оперативно привели в порядок терри-
торию, поддержали с его хозяином интересную 

беседу, договорились, что и дальше будут оказы-
вать своё шефство. 

«Маломобильные люди нуждаются в особом 
внимании. Люберецкие комсомольцы активно 
участвуют в движении волонтёров и всегда го-
товы оказать помощь тем, кто в ней нуждается. 
Весь мир - один для всех!», - сказал лидер любе-
рецких комсомольцев Илья Кулин.

Пресс-служба Люберецкого ГК КПРФ п


